



Liebe Eltern,

in den letzten Tagen und Wochen haben an unserer Schule viele Elterngespräche stattgefunden. Die Lehrkräfte haben uns von vielen guten und konstruktiven Gesprächen berichtet. Dafür möchten wir uns bei Ihnen im Namen aller Kolleginnen und Kollegen sehr herzlich bedanken! Eine gelingende Erziehungspartnerschaft zwischen Elternhaus und Schule ist die beste Grundlage für unsere schulische Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen.

Bevor nun in Bad Waldsee die Hochfasnet beginnt, wollen wir Sie mit diesem Elternbrief noch über einige schulische Entwicklungen – **beachten Sie bitte vor allem die Onlinebefragung zur Fremdevaluation!** – und Termine informieren und wünschen Ihnen heute schon eine glückselige Fasnet und dann erholsame Winterferien!

F. Wiest, Schulleitung

S. Hagel, stellv. Schulleitung

• Onlinebefragung zur Fremdevaluation

Wie im letzten Elternbrief mitgeteilt, können Sie, liebe Eltern, unsere Schule unterstützen, indem Sie an der Onlinebefragung der Fremdevaluation teilnehmen. Die Seite im Internet ist vom 23.01.2017 bis zum 17.02.2017 freigeschaltet. Das Landesinstitut für Schulentwicklungen hat uns nun in einem Zwischenbericht mitgeteilt, dass noch nicht genügend Eltern an der Onlinebefragung teilgenommen haben. **Liebe Eltern der Klassen 2 bis 4 und 6 bis 10, bitte nutzen Sie die Möglichkeit uns über unsere Arbeit Rückmeldung zu geben und nehmen Sie an der Onlinebefragung teil, so dass wir die Schule für Ihre Kinder noch besser machen können. Im Voraus vielen Dank!**

• Fasnet

Am Gumpigen Donnerstag (23.02.2017) beginnt der Unterricht für alle Klassen um 8.15 Uhr (GS) bzw. um 8.20 Uhr (WRS). Um 8.45 Uhr werden die Schülerinnen und Schüler durch die Narrenzunft befreit. Bis hierhin erfolgt eine Aufsicht durch die Lehrkräfte. Um ca. 9.00 Uhr folgt dann der gemeinsame Umzug in die Stadt zum „Wächsebrauch“ bei der Stadtpfarrkirche. Mit den Grundschullehrern wurden darüber schon detaillierte Absprachen mit den Klassenlehrkräften getroffen. Cowboys, Räuber und alle anderen „schießwütigen Mäschkerle“ dürfen in der Schule ihre Pistolen und Gewehre nicht geladen haben.

Sollten Werkrealschülerinnen oder -schüler alkoholisiert sein oder mit Alkohol in die Schule kommen, müssen sie von den Eltern abgeholt werden und wir werden das Vergehen der Polizei melden. Die Schulbusse fahren an diesem Tag um 10.50 Uhr an der Eugen-Bolz-Schule und um 11.00 Uhr am Schulzentrum Döchtbühl ab. Die Mensa ist geschlossen. Die Ganztagsbetreuung findet am Gumpigen nur von 7.00 Uhr bis 8.15 Uhr statt! Unterrichtsbeginn nach den Fasnetsferien ist am Montag, den 06.03.2017 nach Stundenplan.

• Lehreranwärter

Seit dem 3. Februar 2017 haben wir drei neue Gesichter an der Döchtbühlschule. Frau Julia Jauch (GS), Frau Nina Natterer (WRS) und Herr Darius Braun (WRS) haben an diesem Tag ihr Referendariat an unserer Schule begonnen. Wir heißen die drei Lehreranwärter an der Döchtbühlschule herzlich willkommen, wünschen Ihnen eine interessante Ausbildungszeit und viel Freude an der Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen.

• Schulartübergreifendes Kunstprojekt der Klassen 8 auf dem Döchtbühl

Das gemeinsame Kunstprojekt der Klassen 8 wird vom 15.02. bis zum 17.02.2017 durchgeführt.

• Bewegliche Ferien 2017/2018

Die Festlegung der definitiven Ferientermine für das Schuljahr 2017/2018 ist auf Grund einiger personeller Wechsel an den Schulen im Schulzentrum Döchtbühl und in der geschäftsführenden Schulleitung noch nicht von allen Gremien abgesegnet. Mit großer Wahrscheinlichkeit wird folgende Regelung umgesetzt:

- Fasnetsferien/Winterferien: 09.02. – 16.02.2018
- Brückentag nach Christi Himmelfahrt: 11.05.2018

- Bitte den Abschnitt abtrennen und in der Schule abgeben! -

✂

Den Elternbrief vom 10.02.2017 habe ich erhalten.

Name des Schülers/der Schülerin

Klasse

Unterschrift